

LOS CAMINOS DE LA VIDA UNIVERSITARIA



Claudia estudia Economía, tiene muy buen rendimiento académico y ya se encuentra en su 9no ciclo. De acuerdo con lo previsto, en un semestre más egresa y, apenas lo haga, va a iniciar una maestría en economía.



César estudia Ingeniería Empresarial. Ha batallado con las matemáticas al inicio de su carrera y va a demorar un año más de lo previsto en egresar, debido a "las bicas" que tuvo que enfrentar.



Mónica estudia Negocios Internacionales. Por dificultades económicas, decidió suspender sus estudios durante un semestre y retornará con carga académica reducida. Va a egresar en 14 semestres.



A **Martín** le iba muy bien en la carrera de Finanzas, hasta que un accidente de auto lo dejó con una lesión que necesitaba rehabilitación. Un año después ha regresado a la UP.



Gonzalo ingresó a la UP a los 18 años, pero en 4to ciclo se trasladó a otra Universidad para seguir Periodismo. Por las diferencias entre carreras, le convalidarán pocos créditos, lo que implicará cursar un año adicional.



Joaquín se encuentra cursando un semestre de intercambio y planea quedarse 6 meses más en el extranjero. Su familia paterna lo apoya con alojamiento, mientras busca una práctica internacional. Al regresar retomará sus estudios ¿o quizás evalúe un traslado?



La vida universitaria no es la misma para todos. Cada uno lleva su propio proceso, tiene sus propias características, aspira a diferentes cosas, enfrenta sus propias dificultades.

Quizás alguna de las rutas arriba descritas pueda parecer mejor que las otras, pero lo cierto es que todas son válidas!